

C O M M U N I Q U É

Pour publication immédiate

2^e appel de projets 2023-2024 complété

Douze nouveaux projets « Vitalisation » sélectionnés dans le Haut-Saint-François

COOKSHIRE-EATON, le 11 décembre 2023 – Le conseil de la MRC du Haut-Saint-François donne son aval à douze nouveaux projets sélectionnés par le comité « Vitalisation » à la suite d'un deuxième appel de projets.

La démarche de vitalisation terminera sa quatrième année le 31 mars 2024. L'entente de vitalisation du Fonds régions et ruralité conclue avec le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation prendra fin le 31 décembre 2025. Un dernier appel de projets aux municipalités sera lancé en avril 2024 pour l'année financière 2024-2025.

Les douze projets retenus sont :

Municipalité	Projet	Coût total	Financement FRR
Chartierville	Étude d'opportunité et d'attractivité du projet de vélo de montagne, pour une éventuelle phase II et III	4 683 \$	4 214 \$
Hampden en collaboration avec Scotstown	Projet de projection multimédia son et lumière sur bâtiment « Murmure de chez nous »	24 027 \$	21 624 \$
La Patrie	Réfection au parc Armand Prévost Phase II : améliorations des aires de jeux	70 350 \$	57 000 \$
La Patrie	Projet de projection multimédia son et lumière sur bâtiment « Murmure de chez nous »	20 000 \$	18 000 \$
Scotstown en collaboration avec Hampden	Mise à niveau des locaux pour des organismes communautaires	6 797 \$	5 845 \$
Scotstown en collaboration avec Hampden	Aménagement et entretien de 7 km de piste de ski de fond et de raquette	7 200 \$	5 760 \$
Scotstown en collaboration avec Hampden	Terrain multifonctionnel Phase I – patinoire multisports	62 000 \$	49 600 \$
Scotstown en collaboration avec Hampden	Terrain multifonctionnel Phase II	136 484 \$	122 835 \$
Scotstown	Refonte du site web municipal	11 500 \$	10 000 \$
Saint-Isidore-de-Clifton	Démarche d'attractivité et marketing territorial	40 746 \$	36 671 \$
Saint-Isidore-de-Clifton	Suite de la démarche d'attractivité : banque de photos/vidéos et design des outils de communication	41 352 \$	37 217 \$
Weedon	Projet de surface multisports patinoire secteur de Saint-Gérard	77 468 \$	69 721 \$

Des 200 700 \$ déjà distribués lors du premier appel de projets, ce sont près de 440 000 \$ qui s'ajoutent pour le deuxième. Le dernier appel de projets bénéficiera d'une enveloppe de près de 300 000 \$. Ce financement devra être engagé avant le 31 décembre 2024 et dépensé pour le 31 décembre 2025.

M. Robert G. Roy, préfet de la MRC lance un appel aux municipalités concernées : « J'invite Chartierville, Hampden, La Patrie, Saint-Isidore-de-Clifton, Scotstown et Weedon à amorcer leur réflexion. En se référant à leur plan de développement, elles devront identifier les projets qu'elles soumettront à ce dernier appel de

projets. Ils devront leur permettre d'améliorer leur situation quant aux trois facteurs de vitalisation : le taux de travailleurs de 25 à 64 ans ; le revenu total médian des particuliers de 18 ans et plus ; et le taux d'accroissement annuel moyen de la population sur cinq ans. »

Andrée Laforest, ministre des Affaires municipales, mentionne : « Par l'entremise de l'Entente de vitalisation, ce sont 12 projets qui verront le jour grâce à la participation financière de notre gouvernement. Leurs retombées rejailliront sur toute la MRC du Haut-Saint-François. Ainsi, la communauté profitera d'un milieu plus dynamique et d'une bonification des services offerts. »

François Jacques, député de Mégantic, déclare : « Je suis heureux que de si beaux projets voient le jour dans Le Haut-Saint-François. C'est toute la population de notre belle région ainsi que les visiteuses et visiteurs qui pourront en bénéficier. Je tiens à féliciter les municipalités et leurs partenaires pour ces initiatives toutes aussi importantes les unes que les autres. »

La MRC du Haut-Saint-François comprend 14 municipalités (Ascot Corner, Bury, Chartierville, Cookshire-Eaton, Dudswell, East Angus, Hampden, La Patrie, Lingwick, Newport, Saint-Isidore-de-Clifton, Scotstown, Weedon et Westbury) pour une population de 23 653 habitants. Son conseil d'administration est formé de leurs maires. La MRC fournit des services tels que : transport collectif, internet haute vitesse, loisirs, cartographie/géomatique, urbanisme et inspection, gestion des cours d'eau (sécurité des personnes et des biens), programmes de rénovation domiciliaire, écocentre, mesure et vidange des fosses septiques, vente pour défaut de paiement de taxes municipales, fibre optique intermunicipale. Ses responsabilités couvrent l'aménagement du territoire, l'évaluation foncière, le plan de gestion des matières résiduelles, Récup-Estrie (en partenariat avec 5 autres MRC de l'Estrie), le parc éco-industriel Valoris, la sécurité publique, le schéma de couverture de risque en sécurité incendie. La MRC travaille sur des projets comme : la préservation du ciel étoilé, le parc régional du Marécage-des-Scots, la planification de la voirie locale, l'Article 59 de la Loi sur la protection du territoire et des activités agricoles (occupation du territoire), le Plan de développement de la zone agricole (PDZA) et le développement socio-économique par le biais de son Centre local de développement.

– 30 –

Source :

Danielle Jean

Conseillère en communications

819 560-8500 poste 2208

djean.cld@hsfqc.ca

Informations :

Lyne Journault

Agente de vitalisation

819 560-8400 poste 2127

agent.vitalisation@hsfqc.ca